

小中一貫連携教育の推進

……………はじめに……………

豊溪中学校は旭町小学校と連携して児童生徒の成長をより確かなものにしようと考えています。

今まで、旭町小学校の6年生児童の部活動体験、授業体験、校内見学会、合同クリーン運動などを行ってきました。

これらの活動の他に、旭町小学校での、道徳授業、表現力を高める指導、各教科の指導などの成果を中学校でさらに伸ばしていけるよう

◎学力向上

教科ごとの指導の重点化

◎中1ギャップの解消

◎子ども理解の促進

などをさらに進めていきたいと考えます。

平成23年度、24年度の旭町小学校と豊溪中学校の研究について

1 研究主題

(1)小中一貫・連携教育研究テーマ

「9年間の学びの連続性の追求」

(2)旭町小学校・豊溪中学校の研究テーマ

旭町小学校「思考力・表現力を高める算数科の指導の工夫」

豊溪中学校「自分の考えを論理的（思考力・判断力）に表現する力の育成」

教育目標の実現へ

重点目標

・学力向上

・健全育成

<研究実践>

○教科での実践

○道徳での実践

○総合的な活動での実践

- ・ キャリア教育
- ・ 開かれた魅力ある学校
- ・ 小学校との連携

- ・ 文化発表会での発表
- ・ キャリア教育の発表
- ・ 校内作品展で取組を発表

○特別活動（学級活動）

- ・ 話し合いのルールを考える
- ・ 聞くこと話すこと

写真で紹介します



旭町小学校と豊溪中学校の教員が集まって

- ◎ 何のための連携か
- ◎ どういう連携が望ましいか
- ◎ できることは何か
- ◎ それぞれの学校の理解

などを、講師を招いて研修したり、話し合ったりしました。



豊溪中学校での表現力の育成を考えた研究授業



小学生の体験授業 全体会と理科の授業



◎ 運動部は、野球部、ソフトテニス部、バスケットボール部、バドミントン部
◎ 文化部は、美術部、英語部、吹奏楽部、棋道部、読書部
があります。体験したい部を選んで中学生と一緒に部活動を楽しみます。